
　私は、結婚 2 年目頃から本格的に子作りを意識するようになりました。

…が、なかなかうまくいかず、夫と一緒に病院で検査してもらったところ、

精子の数が少なかったことがわかりました。

　そこで、川島先生に相談し、漢方薬を処方してもらいました。サプリメ

ントも併せて服用し、当初は 1300だったのが3ケ月で5000を超える数

値になりました。そして、タイミングを合わせたところ、妊娠となり、平

成22年9月に出産となりました。

　川島先生、本当にありがとうございました。

（埼玉県　Ｋさんご夫妻　30代）　　　


